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Почему поссорились Рамзан Кадыров и Юнус-Бек Евкуров: мнения
Президент Чеченской республики Рамзан Кадыров заявил, что если глава Ингушской республики 
президент Юнус-Бек Евкуров не может справиться с террористическим подпольем, то чеченское 
руководство готово навести порядок в соседней республике. Евкуров не согласился с мнением Кадырова 
и сообщил «Эху Москвы», что ждёт объяснений от своего чеченского коллеги, по его мнению, главы 
субъектов Федерации должны воздерживаться от подобных высказываний в адрес друг друга.

ИА     REX  : Что не могут поделить главы соседних субъектов РФ?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Показательно, что когда спорят губернатор Шойгу с министром Сердюковым, их, со своей обычной 
усмешкой, ставит на место даже Медведев. Но когда спорят лидеры двух народов Кавказа, в их спор 
старается не вмешиваться никто. Это — тревожный сигнал, тем более что сразу же после заявления 
Кадырова о том, что Евкуров не справляется с террористами, случился подрыв в центре Грозного. Видимо, 
чтобы показать всем: не справляется Кадыров.

Невозможно отделаться от впечатления, что Россия присутствует при усилении руководителя одной 
из республик Северного Кавказа, который набирает вес в своём регионе и которому становится тесно 
в границах собственного субъекта. В любом случае, глава государства (или тот же премьер-министр) 
должен почувствовать тенденцию и вовремя, публично, по главным федеральным телеканалам 
её отрегулировать, так как после двух-трёх подобного рода тестов регулировать будет поздно.

Счастье России, что среди лидеров кавказских субъектов пока что нет никого, равного, по боевому опыту, 
Рамзану Кадырову. Военный опыт Евкурова совсем иного рода, в противном случае дискуссия «двух 
субъектов» могла бы затянуться на несколько лет, а остальные ближние субъекты примкнули бы или к тому, 
или к другому центру.

Теракт, случившийся в «пылу спора», должен отвлечь все мысли Москвы от Лондона, направив 
их на Кавказ. Следующая Олимпиада пройдёт именно здесь, и сколько утечёт крови к тому моменту, никто 
не знает.

Это не рядовой спор глав субъектов, а один из признаков новой ситуации на Северном Кавказе, когда 
местная власть вновь, после долгого перерыва, пробует не обращать внимания на власть федеральную. 
Москва промолчать здесь не может, тем более что и боевики в зоне ответственности Евкурова, вызвавшие 
вопросы Кадырова, — в конечном итоге, проблема не Грозного и не Магаса, а самой Москвы. Было бы 
странно, если бы аналогичная группа боевиков, уничтоженная на границе Татарстана и Башкортостана или 
Калужской и Тульской областей, стала предметом заботы исключительно региональной власти.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Что касается конфликта Кадырова и Евкурова на тему: «кто лучше России служит,» — думаю, у них есть 
командование, что их рассудит и не даст им конфликтовать. Возможно, у командования есть методы, что 
работают не хуже методов от 1870 года. А если его методы окажутся неэффективны, то возможно 
следовало бы в России на год-два разрешить кровную месть, основываясь на горских адатах и славянских 
вирах, в нескольких субъектах Федерации. Подозреваю, что в этом случае террористическое подполье бы 
исчезло надолго, ещё лет на 100.

Игорь Богатырёв, журналист:

Думаю, что просто-напросто Кадыров намерен расширить территорию своей вотчины. Тем более что 
формальные поводы к этому (в том числе и перечисленные в его заявлении) действительно имеются.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28117.html

Власть может заключить с бизнесменом Платоном Лебедевым 
«соглашение о ненападении»: мнение
В последнее время власть пытается показать, что резонансные дела, в числе которых находится процесс 
над бизнесменами Михаилом Ходорковским и Платоном Лебедевым, имеют шансы на пересмотр, что 
продемонстрирует изменение политического ландшафта с приходом президента РФ Владимира Путина. 
Об этом заявил старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр Искендеров 
корреспонденту ИА     REX  , комментируя решение Вельского суда снизить срок бизнесмену Платону Лебедеву 
на 3 года 4 месяца.

«Очевидно, это решение вписывается в те общественно-политические процессы, которые сейчас 
разворачиваются в России. Сейчас российская власть реализует курс, который можно расценивать как 
стремление укрепить стабильность и властные структуры, а, с другой стороны, показать, что власть 
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не следует обвинять в излишнем закручивании гаек и стремлении вернуть страну к тоталитаризму. 
Очевидно, что сейчас руководство страны пытается проводить многовекторную политику, и, с одной 
стороны, демонстрирует свою силу при противодействии радикальной оппозиции. С одной стороны, 
мы видим неоднозначный процесс по делу Pussy Riot. С другой стороны, она пытается установить 
конструктивное взаимодействие со здоровой оппозиционной частью, и об этом свидетельствует стремление 
сформировать влиятельный и авторитетный Совет по правам человека при президенте РФ, и так далее. Всё 
это показывает, что резонансные дела и процессы, к которым относится и дело Ходорковского-Лебедева, 
имеют шансы на пересмотр, и для того, чтобы продемонстрировать изменение политического ландшафта 
после возвращения президента РФ Владимира Путина новая власть пытается наладить конструктивные 
взаимодействия с гражданским обществом, и, в частности, воспринять сигналы, исходящие от этого 
общества», — отметил эксперт.

Искендеров не исключает, что Лебедев может покинуть пределы России для продолжения своего бизнеса 
за границей: «Что касается Платона Лебедева и его будущего, то сейчас трудно об этом говорить, поскольку 
он в принципе никогда не являлся политической фигурой. Возможно, он сумеет найти себя в каком-то 
оппозиционном политическом лагере. Возможен и такой вариант, что власть заключит с ним соглашение 
о ненападении, с тем, чтобы условием его освобождения стало невмешательство в политические дела, и, 
таким образом, он сможет сосредоточиться на каком-то своём бизнесе, или, вполне возможно, он сочтёт 
нужным уехать за границу, чтобы продолжать свой бизнес там».

Напомним, 8 августа Вельский суд РФ снизил срок отбывания наказания бизнесмену Платону Лебедеву. 
Лебедев вместе со своим ближайшим соратником — Михаилом Ходорковским — был объявлен виновным 
в мошенничестве и других преступлениях. Несмотря на решение Вельского суда, адвокаты Лебедева 
заявили о том, что они будут подавать жалобу на решение суда. По их собственным словам, позиция 
защиты непреклонна: Лебедев не должен находиться в заключении ни одного дня.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28118.html

Нужно воздвигнуть в России памятник женщинам-труженицам тыла в 
годы Великой Отечественной Войны: мнение блогеров
Эксперт ИА     REX  , главный редактор журнала «Национальная оборона», член общественного совета при 
Минобороны РФ, политолог и военный обозреватель Игорь Коротченко выдвинул инициативу установки 
в РФ памятника женщинам-работницам тыла в Великой Отечественной Войне.

Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Нужно ли воздвигнуть в России памятник женщинам-труженицам тыла в годы 
ВОВ?».

Результаты опроса по теме «Нужно ли воздвигнуть в России памятник женщинам-труженицам тыла в годы 
Великой Отечественной Войны?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Нет, не нужно 154 9%

Да, нужно 1420 79%

Трудно ответить 97 5%

Свой вариант ответа 129 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Борис Ланикин:

Конечно, нужен памятник, но не только женщинам, но старикам и подросткам, стоявшим у станка на ящике, 
короче всем труженикам тыла. Представляю себе скульптурную группу женщины старика её отца 
и подростка сына и внука.

Николай Хмелев:

Миллионы женщин, мальчишек и девчонок — голодных, плохо одетых, КОВАЛИ ту победу со слезами 
на глазах, их было очень много — десятки миллионов! США планировали нападение на СССР после войны, 
и до них дошло, что победить в войне такой народ нельзя! Памятники нужны.

Андрей Беткер:
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Да этот Памятник надо воздвигнуть в Москве. На самом видном месте. Но на нём должны быть изображены 
не только русские женщины, а хотя бы женщины большинства Республик СССР. Потому что в войну 
женщины всех республик от зари до зари занимались непосильным трудом. Я в Казахстане жил в колхозе, 
и у нас зимой женщины на быках ехали в лес валить деревья для паровозов, которые работали на воинские 
обеспечение. И они по пояс в снегу ручными пилами валили лес. А летом от зари до зари в поле 
и на ферме. Дети были сами себе предоставлены. И такое происходило по всем Республикам СССР. А так 
как Москва столица СССР, то он должен там стоять и прославлять всех женщин Великой Отечественной 
Войны СССР.

Галина Медведева:

Памятник поставить, безусловно, необходимо — женщины это заслужили. Но вдруг его Церетели возьмётся 
мастерить? Что тогда будет? Если уж маршала Жукова он выполнил, как страдающего столбняком 
(и лошадь тем же больна), то, что сделает с женщинами?

Валентина Туйцына:

Истинных тружениц тыла уже нет в живых. Их самоотверженный труд не прошёл даром для их здоровья, 
учитывая, что в то время питаться было нечем. Моя тетя, которая во время войны работала путевой 
рабочей на восстановлении разбомбленной железной дороги, а кормили их ржавой селедкой, которую она 
до конца своих дней на дух не переносила: наелась во время войны на всю жизнь. А прожила всего 68 лет. 
Конечно, они заслуживают памятника, который уже стоит в наших сердцах!

Владимир Шадрин:

Можно воздвигнуть, можно не воздвигать. В годы войны вся страна сосредоточилась на войне и все сделали 
всё, что могли для победы. Не только женщины, но и дети, и инвалиды работали, не выходя из цехов. 
Именно промышленность и экономическая мощь государства обеспечила победу в войне. Талант 
военачальников и героические подвиги солдат — это вторичное. Первичное — это экономика страны. 
Спасибо всему нашему народу, который выстоял в тылу и на фронте в борьбе с врагом. Памятники должны 
быть в сердце. На площади памятник теряет часть своей значимости. Если возводить памятник, то где? 
Спорный вопрос, который является чрезвычайно важным.

Сергей Петров:

В принципе, если бы автор побольше проводил время не в Лондоне, а в своей собственной стране, 
то он бы, наверное, знал, что у в России достаточно много памятников, посвященных благородному 
и бесценному труду тружеников тыла. Ну и почти все они посвящены женщинам и детям. Состояние 
памятников и ухаживание за памятниками — это другой вопрос. В конце концов, подавляющее большинство 
памятников труженикам тыла созданы во времена СССР, тогда же за ними и ухаживали во сто крат лучше, 
чем сейчас. Скажу честно, меня покоробило, с каким умилением автор пишет про Лондон, и с какой 
печалью про собственную страну. Парадокс же, как раз, заключается в том, что военные и трудовые подвиги 
наших соотечественников мы стали забывать, в том числе и благодаря «страстным поклонникам» Лондона, 
которые последние 25 лет с таким умилением рассказывают как там, у них все хорошо, и как у нас все 
плохо. А то, что они своей безудержной «борьбой за победу демократии» в немалой степени 
поспособствовали тому, что бы у нас стало плохо, они стыдливо умалчивают. Плохо, что у нас в последнее 
время в очередной раз пришла «мода» на то, что бы безудержно ругать свою страну и хвалить чужие.

Добавим, что опрос проводился с 5 по 8 августа. В нём приняли участие 1800 блогеров, оставивших 339 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что, по мнению эксперта ИА REX, главного редактора журнала «Национальная оборона», 
члена общественного совета при Минобороны РФ, политолога и военного обозревателя Игоря Коротченко, 
в России тоже нужен памятник в честь советских тружениц тыла, отдавших фронту свой труд, силы 
и здоровье.

«В Лондоне на Уайт-холле возле здания Министерства обороны Великобритании я увидел памятник 
женщинам Второй мировой войны. Надпись, сделанная шрифтом, использовавшимся на продуктовых 
карточках, гласит, что он призван увековечить труд более семи миллионов женщин во время Второй 
мировой войны. По сторонам монумента развешаны семнадцать бронзовых комплектов одежды — рабочие 
спецовки, форма сухопутных и военно-морских сил, полиции, одежда медсестер, противогазные сумки 
и даже газосварочный шлем. Этим автор памятника, скульптор Джон У. Миллс, хотел подчеркнуть, что 
во время войны женщинам пришлось освоить несвойственные им профессии и позаимствовать у мужчин 
их рабочую одежду. Когда же мужчины вернулись с фронта, женщины возвратили им рабочие места 
и повесили мужскую рабочую униформу обратно на вешалки. Мемориал был открыт в июле 2005 года 
королевой Елизаветой II. На открытии присутствии множество высокопоставленных особ, включая 
баронессу Маргарет Тэтчер. Разумеется, англичане увековечили труд англосакских женщин. Нам в России 
тоже нужен памятник в честь советских тружениц тыла, отдавших фронту свой труд, силы и здоровье. Его 
можно было бы установить на Поклонной горе в Москве», — предлагает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28122.html
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Документальный фильм «Потерянный день» может быть борьбой 
между структурами президента и премьера: мнение
Распространение видеоролика, подобного документальному фильму «Потерянный день», может являться 
элементом внутриполитической борьбы между группами, приближёнными к президенту РФ Владимиру 
Путину и премьер-министру РФ Дмитрию Медведеву. Об этом заявил старший научный сотрудник 
Института славяноведения РАН Пётр Искендеров корреспонденту ИА     REX  , комментируя документальный 
ролик «Потерянный день», в котором содержится острая критика в адрес тогдашнего президента 
РФ Дмитрия Медведева.

«Подобные публикации и ролики являются элементом внутриполитической борьбы между группами, 
в первую очередь, которые в последнее время сформировались вокруг президента РФ Владимира Путина, 
вокруг премьер-министра Дмитрия Медведева.

Лучше даже было бы сказать, что борьба развернулась между теми группами, которые 
стремятся примкнуть к этим двум структурам государственной власти — президенту и 
премьеру. На мой взгляд, к нынешним откровениям надо относиться весьма 
скептически, поскольку следует помнить предысторию событий августа 2008 года и 
события, развернувшиеся после начала военной операции.

Тогда события развивались крайне стремительно, и сейчас возлагать ответственность на кого бы то ни 
было, и, в частности, на президента за неподготовленность российской стороны, и, тем более, 
противопоставлять Владимира Путина и Дмитрия Медведева некорректно», — уверен эксперт.

По его мнению, российская сторона до последнего надеялась вернуть ситуацию в августе 2008-го 
из военного поля в политическое: «Понятно, что российский Генеральный штаб имел определённые 
сценарии военных действий на тот или иной случай военных действий с грузинской стороны.

Было хорошо известно, что в последние дни перед началом грузинской военной 
операции напряжение в зоне конфликта стремительно нарастало. Однако дело в том, 
что события в те дни развивались, во-первых, под пристальным международным 
наблюдением, а, во-вторых, была велика вероятность провокационного сценария с тем, 
чтобы потом возложить вину на Россию за кровопролитие.

В какой-то степени сценарий всё-таки был реализован, поскольку с подачи Грузии многие мировые СМИ по 
горячим следам возложили ответственность на Россию, но последующие расследования, проведённые в 
том числе и под эгидой международных организаций, показали, что основную вину за те события несёт 
руководство Грузии. Тогда российское военно-политическое руководство было вынуждено, имея ввиду, 
скорее всего, неизбежность военного сценария, всё-таки попытаться предотвратить возможные провокации. 
До последнего момента они надеялись, что ситуацию возможно вернуть в политическое русло».

Искендеров считает, что военный конфликт в Южной Осетии лишь показал проблемы, существующие 
в вооружённых силах РФ: «Здесь нельзя говорить ни о неподготовленности России или о каком-то заговоре 
Путина против Медведева или военных против политиков — просто объективно конфликт обнажил 
и сильные, и слабые стороны вооружённых сил РФ, однако это не имеет никакого отношения к действиям 
Медведева или политике Путина. Это просто объективные проблемы российской армии — 
реформирование. С этой проблемой она сталкивается на протяжении последних 20 лет. Конфликт обнажил 
эти проблемы, однако здесь вряд ли стоит искать какие-то теории заговора».

Напомним, накануне четвёртой годовщины событий в Южной Осетии и Абхазии в интернете появился 
видеофильм «Потерянный день». В фильме критикуется руководство тогдашнего Верховного 
Главнокомандующего РФ Дмитрия Медведева. В ролике, среди прочих, принял участие бывший начальник 
Генштаба Юрий Балуевский, который покинул свою должность за несколько месяцев до начала боевых 
действий. По словам авторов фильма, Дмитрию Медведеву пришлось ждать нажима со стороны Владимира 
Путина, чтобы открыть огонь по грузинским военным позициям.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28119.html

Объявления граждан России персонами нон-грата могут повториться: 
эксперт
Объявление персонами нон-грата президента Издательского Дома «Регнум» Модеста Колерова 
и заместителя главного редактора ИА REGNUM Игоря Павловского персонами нон-грата в Латвии 
не повлияет на экспертные круги и информационные агентства в решении их задач. Об этом заявил 
старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр Искендеров корреспонденту ИА REX, 
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комментируя решение министра иностранных дел Латвии Эдгара Ринкевича касательно объявления главы 
издательского дома «Регнум» Модеста Колерова и заместителя главного редактора ИА Regnum Игоря 
Павловского персонами нон-грата.

«Это решение вполне понятно. Мы знаем, что подобные решения принимает не только руководство 
прибалтийских республик. Мы знаем решения, которые принимала Украина в отношении ряда российских 
деятелей — там упоминались и бывший мэр Москвы Юрий Лужков, и Константин Затулин. Эти 
государства имеют право принимать подобные решения — точно так же, как нельзя не отметить, что 
зачастую деятельность российских информагентств, отдельных политиков и государственных деятелей, 
которые активно занимаются проблемами на постсоветском пространстве, и, естественно, те или иные 
их действия или заявления могут вызывать негативную реакцию со стороны, скажем, Киева, как это было 
при предыдущем президенте Украины Викторе Ющенко, или со стороны прибалтийских государств», — 
сказал эксперт.

Он отметил, что практика объявления отдельных лиц нежелательными существует в странах Европы 
и в США: «В произошедшем ничего страшного нет, поскольку речь идёт не о межгосударственных 
отношениях, а о взаимоотношениях с теми или иными научными институтами, экспертными сообществами, 
информационными агентствами, фондами, и так далее. В принципе, это обычная практика. Она касается 
не только взаимоотношений России со странами СНГ, но такая практика имеет место быть и в Европе, 
и со стороны США в отношении других стран. Я бы не стал драматизировать ситуацию: вряд ли это 
решение как-то скажется на межгосударственных отношениях, и вряд ли оно воспрепятствует 
информационным агентствам решать свои задачи и заниматься своей деятельностью.

Это лишний раз показывает степень остроты по проблемам, которые осложняли, и, 
очевидно, ещё будут осложнять отношения, скажем, между РФ и прибалтийскими 
странами — это касается и трактовки советского периода, и требований компенсаций 
со стороны, и положение русскоязычного населения, и так далее.

Эти проблемы на сегодня вряд ли имеют какое-то быстрое и эффективное решение, а значит, мы будем 
периодически сталкиваться с непониманием и принятием каких-либо решений на счёт высылки тех или 
иных граждан из страны или объявления их персонами нон-грата».

Напомним, 8 августа Министерство иностранных дел Латвии объявило персонами нон-грата главу 
издательского дома «Регнум» Модеста Колерова и заместителя главного редактора ИА Regnum Игоря 
Павловского. По словам представителей МИДа Латвии, такое решение было принято на основании 
имеющейся у властей Латвии информации о деятельности Колерова и Павловского, направленной 
на «подрыв территориальной целостности и экономической безопасности».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28120.html

Закон о запрете обучения детей чиновников за границей можно лишь 
приветствовать: эксперт
Новый законопроект о запрете обучения детей чиновников за границей оправдан и необходим. Об этом 
заявил старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр Искендеров корреспонденту 
ИА     REX  , комментируя возможное введение поправки в закон, который запретит госслужащим иметь 
зарубежную недвижимость и счета в иностранных банках, а также отправлять своих детей на обучение 
за границу.

«С точки зрения интересов страны и того, что называют социальной справедливостью, эта мера весьма 
оправдана. Дело в том, что к российским властям, министрам и депутатам предъявляются претензии насчёт 
того, что они занимаются государственной деятельностью, создают какие-то проекты социально-
экономического подъёма в развитии России, а, с другой стороны, имеют какие-то объекты недвижимости 
за рубежом, и их родные и близкие регулярно ездят за границу, получают там образование. Действительно, 
возникает вопрос: если такое происходит, то очевидно, что сами чиновники не верят в скорый подъём 
России. Тогда непонятно, что для них главнее: обеспечить развитие России или обеспечить интересы своего 
семейного бизнеса и бизнеса за границей. Здесь может быть определённый конфликт интересов: если 
какой-то чиновник добросовестно занимается решением проблем собственной страны, он должен быть 
заинтересован в том, чтобы граждане этой страны ему верили и понимали, что он имеет 
заинтересованность в развитии России — в том числе, для того, чтобы здесь могли спокойно жить его 
семья, дети, жить в достатке и в условиях безопасности. Если демонстративно делается противоположное, 
то, естественно, такому политику, государственному деятелю особой веры нет», — уверен Искендеров.

Вместе с тем, он отметил важность последовательной реализации новой поправки: «Что касается 
реализации данного положения, то сложно сказать, ведь мы имеем примеры, когда достаточно хорошие 
законы фактически не выполняются или превращаются в фарс. В частности, можно вспомнить пример, 
когда речь шла о декларировании доходов депутатами, чиновниками: мы знаем, что декларировалось 
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смехотворное имущество, в то время как основные счета, объекты недвижимости переписывались 
на ближайших родственников.

Если российские органы будут реально контролировать реальные поездки за границу, 
на учёбу, и так далее, а также перемещение капиталов и наличие объектов 
недвижимости, гражданства, вида на жительство за рубежом, то, вполне возможно, это 
будет иметь положительный эффект. Во всяком случае, представители российской 
власти, которые видят в своём вхождении в структуру власти только средства 
к обогащеню или возможность получить какую-то „крышу“, будут понимать, что с этой 
точки зрения тот или иной депутатский портфель или депутатский мандат не помогут.

Это решение можно лишь приветствовать, но лишь в том случае, если оно будет последовательно 
реализовано».

Напомним, уже 13 августа в Госдуме может быть рассмотрена поправка, которая запретит чиновникам 
отправлять своих детей на обучение за границу. По словам депутатов, в будущем нарушение этой поправки 
может караться как крупным штрафом, так и уголовным сроком. Вместе с тем, подчёркивают в Госдуме, 
если ребёнок чиновника всё же уехал за границу по гранту, впоследствии его могут обязать работать 
в России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28121.html

Госдеп США обеспокоен конфликтом Белоруссии и Швеции
США осуждают высылку посла Швеции из Минска. Об этом заявили в Государственном департаменте США 
8 августа, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Соединенные Штаты глубоко обеспокоены последними событиями в Беларуси, в том числе решением 
белорусских властей о высылке посла Швеции. А также принуждением Швеции пересмотреть весь свой 
дипломатический персонал в Минске. Такие меры, как высылка посла США из Белоруссии в 2008 году, 
привели лишь к углублению самоизоляции Белоруссии», — считают в Госдепе.

Руководство США открыто заняло сторону Швеции в конфликте правительств.

«Соединенные Штаты поддерживают Швецию и наших европейских партнёров в поддержке стремления 
народа Беларуси к современному, демократическому и процветающему будущему. Мы вновь призываем 
Белоруссию немедленно освободить и реабилитировать всех политзаключенных и положить конец 
подавлению гражданского общества и демократической оппозиции», — напомнили в Госдепе.

Напомним, что в МИД Белоруссии отметили, что вина в эскалации конфликта лежит на шведской стороне. 
При этом Белоруссия отзывает своих сотрудников из Стокгольмского представительства, но не намерена 
полностью разрывать дипломатические отношения со Швецией.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28123.html

В России дорожают мука, хлеб, овощи и фрукты
Существеннее всего за неделю с 31 июля по 6 августа выросли цены на пшеничную муку (1,1%), хлеб 
(0,9%) и плодоовощную продукцию (3%). В среднем потребительские цены в стране за этот период 
увеличились на 0,1%, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Росстате. Инфляция с начала года составила 
4,6%.

За прошедшую неделю цены на рис, куры, сахар-песок, водку выросли- на 0,6-0,9%, вермишель, соль 
и пшено — на 0,3-0,4%. Снижение цен на плодоовощную продукцию в среднем составило 3%, в том числе 
на картофель — 5,4%, лук — 4,8%, морковь — 3,4%.

Плата за проезд в трамвае выросла на 1,3%, в троллейбусе — на 0,5%, городском муниципальном 
автобусе — на 0,3%. Кроме того, тарифы на водоснабжение горячее увеличились на 0,3%. Цены на бензин 
автомобильный и дизельное топливо не изменились.

Индексы потребительских в процентах:

 6 августа
к 

30 июля
к

23 июля
к

6 августа к концу
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30 июля 23 июля 16 июля
июля
2012г.

декабря 2011г.

Мука пшеничная 101,1 100,5 100,5 100,9 104,4

Хлеб пшеничный из 
муки 1 и 2 сортов

100,9 100,2 100,4 100,8 103,4

Сахар-песок 100,8 100,8 101,0 100,7 114,9

Куры (кроме куриных 
окорочков)

100,8 100,6 100,9 100,7 106,2

Водка обыкновенного качества 100,6 100,8 101,1 100,5 115,1

Хлеб ржаной и 
ржано-пшеничный

100,6 100,1 100,3 100,5 102,4

Пшено 100,4 100,2 99,9 100,4 81,1

Рыба мороженая неразделанная 100,1 100,1 99,9 100,1 100,6

Говядина (кроме 
бескостного мяса)

100,1 100,0 100,3 100,1 104,1

Молоко питьевое 
цельное пастеризованное

100,1 100,0 100,0 100,1 99,7

Масло подсолнечное 100,0 100,1 100,0 100,0 93,8

Масло сливочное 100,0 100,0 100,0 100,0 99,5

Яйца куриные 99,9 99,9 100,3 100,0 84,1

Крупа гречневая-ядрица 99,9 99,8 99,7 99,9 74,1

Картофель 94,6 97,8 100,7 95,4 153,7

Капуста белокочанная свежая 97,1 99,0 99,0 97,5 245,8

Бензин автомобильный 100,0 100,0 100,0 100,0 101,6
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Проезд в городском 
муниципальном автобусе

100,3 100,0 100,0 100,3 105,1

Проезд в трамвае 101,3 100,0 100,0 101,3 109,1

Проезд в троллейбусе 100,5 100,0 100,0 100,4 106,0

Проезд в метро 100,0 100,0 100,0 100,0 102,7

Плата за жилье в домах 
государственного и муници-
пального жилищных фондов

100,1 100,5 100,5 100,1 108,2

Водоснабжение холодное 
и водоотведение, 
за месяц с человека

100,1 100,6 100,7 100,0 105,9

Водоснабжение горячее, 
за месяц с человека

100,3 100,7 100,4 100,3 105,8

Отопление 100,0 100,6 100,6 100,0 103,8

Электроснабжение 100,0 100,2 100,2 100,0 105,9

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28124.html

Вступление в ВТО принесёт России больше вреда, чем пользы: мнение 
россиян
28% россиян уверены, что вступление нашей страны в ВТО — скорее вредно, чем полезно. При этом 31% 
респондентов считают, что и на рядовых гражданах присоединение России к ВТО скажется негативно, 
сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ). Более 50% 
респондентов затруднились дать оценку последствий вступления страны в ВТО.

Наши сограждане боятся спада экономики (12%), роста цен (7%), избытка импортных товаров (6%) 
и усиления зависимости от других стран (3%). Те, кто надеется на лучшее, ждут снижения цен (5%), 
развития экономики (4%) и расширения ассортимента товаров (3%). Ещё 13% уверены, что положительных 
последствий не будет вообще.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28125.html

USAID уходит из России, потому что США будут действовать силовыми 
методами: мнение блогеров
Американское Агентство по международному развитию (USAID), занимающееся распространением 
демократии во всём мире, приняло решение прекратить свою деятельность в России, пишет газета 
«Известия». Как рассказал изданию Иосиф Дискин, член Общественной палаты (ОП), отвечающий за 
взаимодействие структуры с агентством, свою деятельность в нашей стране агентство свернет через 2 года. 
Такое заявление, якобы, было сделано во время недавнего визита руководства USAID в России в ОП. О 
причинах возможного ухода из России точно не известно. По некоторым данным, агентство в целом теряет 
интерес к Восточной Европе. Агентство является структурой правительства США, которое занимается 
помощью другим государствам, в том числе, по поддержке демократии. На протяжении десятилетий оно 
участвовало в деятельности «Голоса Америки» и «Радио Свобода». В России USAID поддерживает ряд 
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неправительственных организаций.

Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Почему агентство по развитию демократии USAID уходит из России?».

Результаты опроса по теме «Почему агентство по развитию демократии USAID уходит из России?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Потому что деньги заканчиваются, а 
результатов нет

343 26%

Потому что в дальнейшем США будут 
действовать силовыми методами

645 49%

Трудно ответить 126 10%

Свой вариант ответа 203 15%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Евгений Пожидаев:

Потому что в России настала полная демократия, вот им теперь нечего делать у нас. Я серьёзно, нигде нет 
такой тотальной демократии, как у нас. У нас даже полная свобода антигосударственной деятельности 
присутствует, а уж от всяких голосований аж тошно становится, поменьше бы их, т. к. толку никакого. У нас 
на самом деле полный набор всех мыслимых демократических свобод и прав! Этот демократический 
ассортимент намного богаче, чем в любой из западных стран, а вот ответственность совершенно 
отсутствует. Я вот даже не могу себе представить, каких свобод у нас ещё нет; надо усиливать 
ответственность, а свобод и так пруд пруди, их явный перебор. Назовите, пожалуйста, хотя бы одну норму 
демократии, которая действует на Западе, а у нас её нет. Просветите меня, пожалуйста, а то я искренне 
уверен, что по демократии и свободам мы далеко ушли вперёд по сравнению с любой зарубежной страной, 
что в отсутствии ответственности угрожает самому существованию нашего социума.

Андрей Беткер:

Агентство USAID уходит, потому что вредить РФ стало тяжело. Так как все давно уже разобрались, с какой 
целью они прибыли к нам. А теперь они поняли, что идеологическими диверсиями РФ не разрушить. 
Решили больше зря деньги не тратить, так как россияне их просто не воспринимают. Да и зачем они здесь? 
Когда в посольстве США и Великобритании половина работников этим только и занимаются.

Дмитрий Шидарёв:

Нет в РФ демократии. Я работал в демократических странах. Там чиновники не сами себя выбирают путем 
подтасовок на выборах, а народ их выбирает. Там нет эти чиновничьих понтов, никто с мигалками не ездит и 
под суд можно отдать любого, хоть президента. Король Норвегии ездит на Форде, сам за рулем, а когда он 
превысил скорость, полиция прислала ему в королевский дворец штраф, и он заплатил (!). У нас это 
возможно? Смысл демократии в том, что страной правит народ через людей, которых он избрал на честных 
открытых выборах. У нас не демократия, у нас чекистская пародия на демократию. Не надо судить по ней о 
демократии.

Вячеслав Бычков:

Ответить однозначно на этот вопрос вряд ли кто сможет. Настораживает, почему собираются уйти не 
сегодня, а через два года. Возможно, надеются, что разрушительный механизм запущен, гауляйтеры по 
местам расставлены, нужные соглашения подписаны, остаётся собирать плоды.

Владимир Ивашкевич:

Сделал дело — гуляй смело! Как, многие уже правильно определились, госдепартамент США 
переориентировался на силовые методы продвижения демократии в России. Следует ждать перелив 
огромных средств для поддержки террористов в нашем государстве.

Роман Демиденко:

А чего тут думать? Помогать строить демократию можно только там, где этого желает большинство 
электората. Когда большинство выбирает чекистский беспредел — им для этого помощь не нужна.

Александр Поляков:
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А нам раньше книжки-пособия раздавали, разработанные USAID и Массачусетским университетом, по 
развитию службы судебных приставов в России, когда работал в той структуре. Книжки были и правда 
полезные. Я думаю, что методы, которые использовались этим агентством, не принесли более-менее 
ощутимого результата. В США, особенно когда идут выборы, часто поднимают вопросы разумности 
использования средств налогоплательщиков. Так или иначе, заявлено о сворачивании программы только 
через 2 года, а там, или ишак умрёт или ещё что случится. С большей долей вероятности считаю, что 
указанное решение будет пересмотрено после выборов президента США. Пусть, методы Агентства себя не 
оправдали, но цель у США имеется в данной деятельности в России, поэтому, это заявление 
представителей США особо толком ничего не значит, это так, пальцем в небо.

Добавим, что опрос проводился с 5 по 8 августа. В нём приняли участие 1317 блогеров, оставивших 415 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что, по мнению эксперта ИА REX, генерал-майора, кандидата политических наук Сергея 
Канчукова, прекращение деятельности агентства связано с возможной готовностью США к решению в 
отношении России вопросов не политическими, а силовыми методами. «А то, что заявление прозвучало 
именно сейчас, стратегически встраивается в парадигму рассеянности внимания российского общества, 
различными информационными вбросами, от Олимпиады, до систематических нападок на РПЦ», — считает 
эксперт.

«Подтверждением этому, со стороны России будут являться успехи по уничтожению российской армией 
своих запасов боеприпасов, по очередному срыву выполнения программы перевооружения, по 
дальнейшему старению имеющейся боевой техники и ограниченному поступлению в войска новой, только 
потому, что до настоящего времени не определены приоритеты. Объявленное перевооружение армии с 
гусениц на колеса только усугубит положение, имея к тому времени сомнительные результаты. 
Боеготовность армии к этому сроку опустится ниже нуля, потому, что военнослужащих срочной службы уже 
сейчас не хватает до полного штата, а для набора контрактников в армии, ничего не делается, за 
исключением бравых докладов Верховному. Реально идёт саботаж в приёме на контракт даже тех 
военнослужащих, кто после года службы изъявил желание продолжить службу по контракту. 
Изолированность Верховного Главнокомандующего от реальной информации, только усугубляет этот 
процесс», — отмечает эксперт.

«Подтверждением этого, со стороны США будет развитие мирового кризиса, декларируемое снижение 
военных расходов, а реальное перенацеливание средств на вооружения, способные выполнить задачу без 
применения ядерного оружия. Дальнейшее ускоренное развитие систем ПРО различного базирования, 
внедрение автоматизированных и беспилотных систем вооружения, наращивание запасов крылатых ракет, 
принятие на вооружение гиперзвуковых ракет. Завершение перевооружения Армии США на новые системы 
вооружения. И главное, к этому сроку планируется решить вопрос с Сирией и Ираном, по которому 
возможно применение ядерного оружия, с целью повторения угроз в отношении России, связанные с 
Хиросимой и Нагасаки», — резюмирует эксперт.

В то же время, по мнению эксперта ИА REX, публициста и писателя из США Михаэля Дорфмана USAID 
уходит из России, скорее всего, из-за бюджетных сокращений.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28126.html

Россияне считают нормальной практику обращения к президенту с 
личными просьбами
Две трети россиян считают, что люди, обращающиеся с личными просьбами к президенту, поступают 
правильно. Но более половины респондентов исключают для себя возможность просить о чем-либо главу 
государства, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ).

Те, кто считает неправильным обращения с личными просьбами к президенту, приводят следующий 
аргумент: личные проблемы должна решать местная власть, а у главы государства другие задачи. Те же, 
кто при возможности обратился бы к главе государства, чаще хотят решить не личные проблемы, 
а предложить рекомендации по улучшению жизни в стране.

Чаще других готовы обратиться с личными проблемами к президенту женщины с доходом 4-9 тысяч рублей, 
а также электорат Владимира Путина. Исключают для себя такую возможность по большому счёту 
москвичи, люди с доходом более 20 тысяч рублей, сторонники Михаила Прохорова и мужчины.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28127.html

На Украине предпринимателям за продажу алкоголя и табака 
несовершеннолетним выписали штрафов почти на миллион долларов
С начала 2012 года за незаконную продажу несовершеннолетним алкогольных напитков и табачных 
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изделий аннулировано 886 лицензий. Нарушителям доначислено почти 6 млн гривен (около 750 тыс 
долларов) штрафных санкций. Об этом сообщили в пресс-службе Кабинета министров Украины, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

По сравнению с 2011 годом количество аннулированных лицензий увеличилось более чем в два раза. 
За 7 месяцев 2011 года было аннулировано 393 лицензий на право розничной продажи алкоголя и табака. 
Сумма доначисленных штрафных санкций составила более 2,5 млн гривен (около 312 тыс долларов).

Так, например, проверяя информацию о якобы неоднократный продаже подросткам алкоголя в местном 
магазине, налоговики Запорожья зафиксировали факт продажи вина несовершеннолетнему лицу. 
За нарушение закона предприниматель не только потерял лицензию, а уплатил в бюджет 6800 гривен 
штрафа. А в Феодосии за подобное нарушение свою лицензию потерял владелец местного кафе.

Всего, за январь-июль 2012 аннулировано почти 14,2 тыс лицензий на право розничной торговли 
алкогольными напитками и табачными изделиями. Причинами аннулирования также стали продажу 
алкоголя и табака в неопределённых для этого местах, неуплата очередного платежа за лицензию в течение 
30 дней с момента её приостановления, а также соответствующее заявление субъекта хозяйствования.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28128.html

Можно ли заменить рост ВВП страны, ростом уровня счастья её 
обитателей: мнения
Пока мировые рынки ждут от председателя ФРС Бена Бернанке новых мер по стимулированию экономики, 
он объявил ВВП ложным сигналом для регуляторов, призвав повышать вместо этого уровень счастья 
людей.

ИА     REX  : Что-то новое в экономических понятиях. Можно ли заменить рост ВВП страны, ростом 
уровня счастья её обитателей?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

В ходе беспросветного финансового кризиса в ЕС среди западного руководства появляются здравые мысли, 
которые в другой политической ситуации мир никогда бы не услышал. Валовой внутренний продукт — 
действительно не может считаться показателем благополучия страны и её граждан, так как эти категории 
никак не связаны. Макроэкономика — мутный мир профессионалов, который можно развернуть как угодно, 
чтобы максимально долго вводить в заблуждение общественное мнение.

Россия постоянно говорит о том, что её ВВП растёт, но какое дело российскому населению до этого роста, 
если оно видит не рост ВВП, в рост цен и тарифов на всё, с чем соприкасается в реальной жизни. Поэтому 
естественно, что эти ежедневные ощущения вызывают у граждан не чувство гордости за неуклонный 
подъём отечественного ВВП, а провоцируют мат во все стороны. О поисках «счастья», по Бену Бернанке, 
в такой ситуации говорить не приходится.

Проблема экономических терминов гораздо глубже, чем кажется. Ведь если ВВП не является показателем 
вообще ничего, пустой, декоративной тряпкой, и сами западные экономисты в этом признались, то вся 
прозападная экономическая школа, которая доминирует в РФ с 1991 года, является ложной и вредной, 
ведущей страну в тупик.

Следует признать и то, что практически все видные экономисты последних лет также дезориентировали 
россиян — возможно, кроме Сергея Глазьева, который давно сказал, что ренту от нефти и газа должны 
получать, лично, все граждане Российской Федерации; что было бы и просто, и понятно. Как раз вот эти 
доходы, идущие на каждый конкретный карман, могли бы дать россиянам реальную картину экономического 
состояния РФ, в отличие от ВВП и других макроэкономических показателей, которые не в состоянии 
проверить никто.

Нарыл нефти, продал — получил счастье. Не нарыл — сидишь глубоко несчастным. В принципе так давно 
живут те, кто в РФ сидит на нефти. Пора бы и всех граждан ввести в этот экономический формат. А советник 
Глазьев — и люди ему доверяют — пусть наймёт мигрантов или кого-то там ещё, кто будет физически 
добывать для россиян нефть, за ту небольшую и разумную зарплату, которую назначат им сами россияне. 
Не зря же Глазьева сделали президентским советником, теперь он может и должен реализовать свою 
давнюю мечту. Несчастными, в этой простой и внятной экономической схеме, останутся лишь те немногие 
граждане РФ, которые сегодня счастливы абсолютно.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Как ни странно, ФРС здесь следует за Генеральной Ассамблеей ООН, принявшей год назад резолюцию 
о приоритете категории «счастье» над остальными количественными категориями учёта. Между этими 
событиями существует связь. Интересно бы узнать, какая именно. Конспирологи сразу же отметят, что США 
действуют в русле ООН, но фактически ООН ныне контролируется теневой политикой США, а значит — 
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США приближаются к понятию «мирового правительства» вместо того, чтобы рассчитаться по долгам США, 
как эмитента доллара.

Само же «счастье», как экономическая категория измерения — весьма сомнительно. Возьмём, к примеру, 
первую мировую валюту — флорин. Немалую роль в тот период играло счастье от Ватикана, 
«крышевавшего» флорин. Люди были счастливы, покупая индульгенции. И покупали их авансом. Сначала 
купив отпущение грехов, за, допустим, убийство или насилие, а потом — планомерно их совершив. Ныне 
люди счастливы, взяв в кредит жильё или авто. Но они несчастливы, если не могут отдать кредит. Скорее 
всего, ФРС намерен преподать экономику ссудного процента, как экономику счастья и обосновать это 
статистически. Ведь если кредит взяли 100 человек, а отдать могут лишь 50, то можно рекламировать успех 
100 человек, а о 50 временно подзабыть. Соответственно можно наплевать на патриотизм и местного 
производителя, разорение и безработицу, а оперировать импортируемым счастьем китайских 
полурабовладельческих фабрик для импортируемых граждан-мигрантов, что дешевле местных. Бернанке, 
таким образом, понижает статус традиционных государств в пользу «надгосударственностей». И он вторит 
ООН. В сущности, таким образом, ФРС США пытается стать «надгосударственностью», презирая сами 
США.

По исследованиям же немецких учёных — счастье всё же является категорией национально-
государственной и обусловлено традициями, а не оценками извне.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28129.html

Путин произвёл кадровые назначения в Следственном комитете
Президент России Владимир Путин 9 августа подписал указ «О назначении на должность сотрудников 
Следственного комитета Российской Федерации». Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

В частности, глава государства назначил полковника юстиции Александра Калинина первым заместителем 
руководителя главного управления криминалистики Следственного комитета, полковника юстиции 
Анатолия Сазонова — заместителем руководителя главного управления криминалистики, руководителем 
методико-криминалистического управления.

Генерал-майор юстиции Юрий Тютюнник назначен первым замруководителя главного следственного 
управления Следственного комитета и освобождён от ранее занимаемой должности. Полковник юстиции 
Дмитрий Шершаков назначен заместителем руководителя главного управления процессуального контроля 
Следственного комитета, руководителем управления процессуального контроля в сфере противодействия 
коррупции. Полковник юстиции Рузиля Шелест назначена первым замруководителя следственного 
управления Следственного комитета по Забайкальскому краю.

Кроме того, свои указом президент назначил на двухлетний срок полковника юстиции Евгения Долгалёва 
руководителем следственного управления Следственного комитета по Алтайскому краю.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28130.html

Белорусы, проживающие в Швеции, не смогут проголосовать на 
выборах
Граждане Белоруссии, находящиеся на территории Швеции, не смогут проголосовать на выборах 
в парламент республики. Об этом 9 августа сообщила журналистам председатель ЦИК Белоруссии Лидия 
Ермошина, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По её словам, ЦИК утвердил решение о ликвидации участка для голосования в Стокгольме в связи с тем, 
что накануне МИД Белоруссии объявил о закрытии посольства в Швеции, на территории которого, 
собственно, и должен был разместиться участок.

«Выборы в данной стране просто некому организовывать. Таким образом, те, кто приписан к данному 
участку, просто не смогут проголосовать», — констатировала председатель ЦИК. При этом она отметила, 
что к участку для голосования в Стокгольме были приписаны также граждане, проживающие в Норвегии 
и Дании.

Впрочем, Ермошина выразила мнение, что закрытие данного участка не сможет значительным образом 
повлиять на результаты голосования. «Большей частью там голосовали те, кто живёт поблизости и кто 
работал в посольстве. Я не думаю, что туда ехали, чтобы голосовать из каких-то европейских стран», — 
отметила глава ЦИК.

Напомним, дипломатический скандал между Белоруссией и Швецией произошёл после незаконного 
вторжения шведского легкомоторного самолёта в воздушное пространство республики в начале июля. 
С самолёта на города Ивенец и Минск были сброшены несколько сотен плюшевых медведей 
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с прикрепленными к ним листовками в поддержку свободы слова.

3 августа МИД Белоруссии объявил о непродлении аккредитации послу Швеции в Минске Стефану 
Эрикссону. Стокгольм воспринял это как выдворение дипломата и заявил об ответном решении — 
не принимать нового посла Белоруссии. Минск в свою очередь отозвал всех своих сотрудников 
из Стокгольмского представительства. Впрочем, как заявили в Белоруссии, данное решение не следует 
воспринимать как намерение полностью разрывать дипломатические отношения со Швецией.

Выборы в Палату представителей (нижнюю палату белорусского парламента) должны состояться 
23 сентября.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28131.html

Медкабинеты в детсадах и школах Ставрополья переходят в ведение 
медучреждений
Министерство здравоохранения Ставропольского края совместно с краевым министерством образования 
начали масштабную подготовительную работу по передаче ставок «школьных» медицинских работников 
из образовательных учреждений в учреждения здравоохранения. Об этом корреспонденту ИА     REX   
сообщили в министерстве здравоохранения Ставрополья.

Необходимость юридического перевода должности медицинского работника образовательных учреждений 
в ведение муниципальных лечебно-профилактических учреждений вызвана изменением формы оплаты 
их труда. С января 2013 года оказываемая школьникам и дошкольникам бесплатная первичная медико-
санитарная помощь подлежит в части возмещения расходов на неё передаче в систему обязательного 
медицинского страхования (ОМС).

Краевые власти решили постепенно совершить этот подведомственный переход медработников из системы 
образования в систему здравоохранения, поскольку всего в крае расположено свыше 1,2 тысячи детсадов 
и школ. Все медкабинеты в них скоро станут своего рода «филиалами» муниципальных больниц.

Как сообщили в министерстве, предстоит работа по верификации в разрезе дошкольных и школьных 
детских учреждений численности медработников и финансовых средств, планируемых к передаче 
в муниципальные учреждения здравоохранения. Она должна осуществляться с учетом нормативных 
требований по вопросам лицензирования. Эта работа осложняется тем, что выделяемые под медкабинеты 
и здравпункты помещения должны соответствовать по площади установленным требованиям, должны быть 
отремонтированы, оснащены необходимым медицинским оборудованием.

В министерстве здравоохранения подчеркнули, что изменения не отразятся на качестве медобслуживания 
детей и подростков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28132.html

Путин назначил Юдаеву российским шерпой в G20
Президент России Владимир Путин назначил главу экспертного управления Кремля Ксению Юдаеву 
своим представителем в «большой двадцатке». Об этом 9 августа сообщает пресс-служба главы 
государства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Утвердить начальника экспертного управления президента Российской Федерации Юдаеву К.В. 
представителем президента Российской Федерации по делам группы ведущих индустриальных государств 
и связям с представителями лидеров стран, входящих в „Группу двадцати“, российским шерпой», — 
говорится в распоряжении Путина.

Ранее пост российского шерпы в «двадцатке» занимал Станислав Воскресенский, находившийся тогда 
в должности заместителя министра экономического развития.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28133.html

В Воронежской области завершается строительство цементного завода 
европейского уровня
В Подгоренском районе ожидается открытие новой технологической линии по производству цемента. Новый 
завод сможет стать основой строительного кластера и даст около тысячи рабочих мест.

Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной 
работе правительства Воронежской области, 8 августа состоялась рабочая встреча губернатора Алексея 
Гордеева и президента ЗАО «ЕВРОЦЕМЕНТ групп» Михаила Скорохода. Стороны обсудили вопросы 
завершения строительства новой технологической линии по производству цемента, которое холдинг ведёт 
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в посёлке Подгоренский.

В ходе встречи отмечалось, что по производственным мощностям и видам оборудования новый 
Подгоренский завод смело можно назвать самым современным в России, одним из лучших 
по экологической безопасности, энергоэффективности и технологическим решениям. По оценке Михаила 
Скорохода, предприятие ориентировано на абсолютно новые технологии, которые не используются даже 
на европейских заводах. Это, в частности, полный переход на сухой способ изготовления цемента, при 
котором снижение затрат по сравнению с традиционным, мокрым способом ожидается на уровне 30%.

Михаил Скороход сообщил главе Алексею Гордееву, что на объекте уже перешли к этапу пуско-наладочных 
работ, и уже в августе все строительно-монтажные работы на площадке будут завершены. И уже в ноябре 
текущего года ожидается выпуск первой продукции.

Глава региона особо подчеркнул, что правительство области всемерно поддерживает приходящих в регион 
инвесторов, нацеленных на укрепление социально-экономических позиций региона. Он, в частности, 
выразил удовлетворение тем, что с пуском Подгоренского цементного завода в эксплуатацию будет создано 
около 500, а с учётом обслуживающих предприятие компаний — до тысячи рабочих мест. Параллельно 
будут решаться и другие жизненно важные социальные вопросы.

«Все, что задекларировано правительством области по сопровождению инвестиционного проекта, 
обязательно выполним. Главное для холдинга — не упустить благоприятного момента вхождения 
предприятия в рынок», — заметил губернатор.

Кроме того, участники встречи затронули тему создания на территории Подгоренского района строительного 
кластера. Стороны пришли к единому мнению, что организация рядом с новым предприятием 
сопутствующих производств, которые используют цемент для производства плитки, сухих смесей и другой 
продукции, может стать еще одним перспективным направлением развития экономики Подгоренского 
района и области в целом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28134.html

Медведев: Необходимо кардинально менять управление 
миграционными процессами
В России необходимо самым кардинальным образом менять управление миграционными процессами. 
Об этом 9 августа заявил председатель правительства РФ Дмитрий Медведев, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

На заседании кабинета министров Медведев отметил, что «только в первом полугодии в Россию приехало 
свыше 8 млн иностранных граждан, и сейчас в стране находится более 10 млн мигрантов». При этом 
он добавил, что данные оценки «весьма и весьма приблизительны». «С другой стороны, это сравнимо 
с населённостью такого мегаполиса, как Москва», — сказал премьер.

Ключевая задача, по словам Медведева, состоит в том, чтобы «создать цивилизованный 
и сбалансированный рынок труда (что нам пока не удалось) и обеспечить нашу экономику 
квалифицированной рабочей силой». «Процессы миграции носят постоянный характер. Их не нужно 
бояться, но нужно ими управлять, и это, может быть, главное», — подчеркнул он.

«Наши граждане тоже уезжают за границу, к сожалению, это люди обычно с высшим 
образованием, хорошим образованием и профессиональной подготовленностью. 
К нам же в основном едут работники низкой квалификации, которые с трудом 
объясняются на русском языке, очень часто не знают ни наших законов, ни нашей 
культуры, поэтому даже в этом плане работа предстоит очень серьёзная», — заявил 
глава правительства.

По его словам, иностранные специалисты должны привлекаться в Россию в первую очередь «по наиболее 
дефицитным и востребованным профессиям, причём не в ущерб нашим людям, российским гражданам, 
которые претендуют на эти места».

Также, подчеркнул Медведев, важно «не допускать негативных проявлений всякого рода, включая 
формирование анклавов из числа иностранных граждан». Государственная миграционная политика, 
по мнению премьера, «пока не вполне отвечает этим задачам и тем изменениям, которые происходят 
во всём мире».

Исправить ситуацию, как отметил Медведев, должна концепция миграционной политики на период 
до 2025 года. В июне документ был утверждён президентом, и правительству поручено разработать 
и утвердить план реализации.
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«Все предложенные в плане меры должны, с одной стороны, быть направлены 
на укрепление правопорядка, ужесточение наказания вплоть до уголовной 
ответственности в отношении нарушителей миграционного законодательства, 
а с другой стороны — давать дополнительные преференции для законопослушных 
граждан, квалифицированных и востребованных на рынке иностранных 
работников», — подчеркнул премьер.

Также, по мнению Медведева, нужно «давать зелёный свет иностранным предпринимателям, специалистам, 
хорошо профессионально подготовленным, преподавателям, учёным, способствовать студенческой 
миграции».

Отдельно председатель правительства призвал учитывать новые реалии, складывающиеся в связи 
с созданием Единого экономического пространства России, Белоруссии и Казахстана, а также уделять 
особое внимание ситуации на Дальнем Востоке. «Это край, действительно, дальний, там немного людей 
живёт, к сожалению, и задача защиты наших дальневосточных территорий от избыточной экспансии 
граждан приграничных государств сохраняется», — отметил он.

Директор Федеральной миграционной службы Константин Ромодановский в ходе заседания предложил 
проводить в системе «Открытого правительства» общественную экспертизу наиболее социально значимых 
инициатив, которые будут подготовлены в соответствии с планом. Ход работы по плану он предложил 
обсуждать на заседаниях правительственной комиссии по миграционной политике, отметив, что она 
могла бы осуществлять и контроль его выполнения. Медведев поддержал эти предложения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28135.html

Основной акционер TELE2 готов инвестировать в сельское хозяйство 
Воронежской области
Шведская компания Black Earth Farming Ltd развивает партнёрские отношения с Воронежской областью. 
Кроме инвестирования в высокие технологии, планируется запуск долгосрочных проектов в области 
сельского хозяйства.

8 августа Алексей Гордеев встретился с председателем Совета директоров холдинга Investment 
AB Kinnevik, основным акционером TELE2 Кристиной Стенбек и председателем Совета директоров 
компании Black Earth Farming Ltd. Виго Карлундом. Об этом сообщили корреспонденту ИА REX 
в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе правительства Воронежской 
области . Black Earth Farming входит в холдинг Kinnevik и контролирует «Управляющую компанию АГРО-
Инвест», занимающуюся растениеводством на территории области.

Кристина Стенбек подчеркнула, что инвестор видит в области перспективного и долгосрочного партнёра. 
Напомним, что предыдущий визит состоялся 29 июня. Тогда Алексей Гордеев и Кристина Стенбек также 
провели встречу, в ходе которой обсудили перспективы развития принципа «технологической 
нейтральности» и сетей LTE в Воронежской области.

На этот раз цель поездки была связана с другим направлением деятельности холдинга — 
сельскохозяйственным. Кристина Стенбек и Виго Карлунд в сопровождении руководителя департамента 
агарной политики области Анатолия Спивакова ознакомились с работой ряда крупных 
сельхозпредприятий, расположенных в различных муниципальных районах. Своими впечатлениями, 
а также идеями по дальнейшему развитию «АГРО-Инвест» они поделились с губернатором.

«Мы готовы использовать опыт других компаний для эффективности своей собственной работы. И господин 
Карлунд разделяет мое видение развития «АГРО-Инвест» — речь должна идти о долгосрочном 
и перспективном проекте. У нас есть понимание того, как достичь успеха. Во многом это будет сделано 
за счёт оптимизации имеющихся земель, — заявила Кристина Стенбек.

«Мы намерены рассмотреть возможность определения части земли под пастбища и выращивание кормов. 
Мы готовы уделить этому направлению должное внимание, если найдём достойных партнеров, и просим 
поддержки со стороны правительства региона», — обратилась к Алексею Гордееву руководитель холдинга. 
Кристина Стенбек сообщила губернатору о том, что в целом компания планирует инвестировать 
в Воронежскую область значительные денежные средства.

На встрече также было озвучено, что с целью повышения эффективности деятельности «АГРО-Инвест» 
принято решение о переводе всего коллектива менеджеров управляющей компании, а это около 60 человек, 
из Москвы в Воронежскую область. С просьбой помочь в подборке местных квалифицированных кадров, 
которые также могли бы войти в команду, руководство холдинга обратилось областному руководству. 
Алексей Гордеев поддержал эту идею и пообещал помочь в поиске необходимого для этого офиса.

«Всё, что касается вопросов бизнеса, — исключительно ваша компетенция. Но мы всегда открыты для 
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диалога», — подчеркнул глава региона.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28136.html

В Сочи предотвращено хищение 8 млрд рублей, выделенных на 
олимпийскую стройку
Правоохранительными органами предотвращено хищение более 8 млрд бюджетных средств, выделенных 
на строительство объектов Олимпиады в Сочи 2014 года. Об этом 9 августа сообщает пресс-служба МВД 
России, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Подозреваемые , руководители коммерческих организаций, путём завышения сметной стоимости работ 
при строительстве двух спортивных объектов пытались украсть более 8 миллиардов рублей», — говорится 
в сообщении.

По данному факту возбуждено два уголовных дела по признакам преступления, предусмотренного частью 
3 статьи 30, частью 4 статьи 159 УК РФ «Мошенничество, совершённое в особо крупном размере». 
Максимальное наказание по этой статье составляет 10 лет лишения свободы.

Как подчёркивается, в результате действий сотрудников полиции ущерб федеральному бюджету 
предотвращён.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28137.html

Губернатор Калужской области удивил блогеров запретом вольной 
борьбы: мнения
Российская блогосфера бурно обсуждает тот факт, что губернатор Калужской области Анатолий 
Артамонов запрещает в своём регионе вольную борьбу и не рекомендует заниматься боксом. По мнению 
губернатора, эти виды спорта развивают людях агрессию и учат не повиноваться начальству. Губернатор 
согласен поддерживать только игровые виды спорта.

«Это особенность этого вида спорта. То, о чём я всё время говорю. Так, пожалуйста — воспитание 
агрессии... Проведите переговоры с руководством предприятия и откройте там волейбол, в этом 
зале... Или волейбол, или настольный теннис, или баскетбол. Я вольную борьбу поддерживать не буду... 
Если у нас закон такой теперь стал, что это можно — пусть тренируются. Но на самом деле раньше 
это был запрещённый вид спорта. А теперь видите — они доросли до того, что могут стать 
в оцепление. Выйдут на улицу — своё получат....Надо культивировать оздоравливающие виды спорта. 
Те, которые служат оздоровлению нашего населения. Игровые виды спорта. Конечно, есть 
проповедники той теории, что бокс тоже людям даёт здоровье и способствует моральному 
воспитанию. Не хочу в дискуссию вступать. Только мы, Россия, доминирует в этих видах спорта, 
и в основном представители кавказских народов...», — считает губернатор.

ИА     REX  : Как вы относитесь к инициативе губернатора Калужской области?

Лев Вершинин, политолог:

Первое впечатление: губернатора Калужской области в юности злые сверстники часто роняли лицом 
на асфальт. Не забыл и не простил. Второе впечатление: губернатора Калужской области в Россию 
привезли с Марса, а официальная информация, начиная с даты рождения, фейк. Иначе бы знал или 
хотя бы слышал бы, что аккурат с того самого 1952 года, когда он, якобы родился, советские вольники, 
никем никогда не запрещенные, регулярно участвовали в Олимпиадах, привозя оттуда тонны рыжего, 
белого и прочего металла. О боксе, который «в других странах», оказывается, «предпочитали 
не развивать», и не говорю: знать про Мухаммеда Али и Майкла Тайсона марсианину неоткуда. Третье 
впечатление: губернатор Калужской области — человек, не способный понять, что если сейчас 
в российской вольной борьбе «доминируют, в основном, представители кавказских народов», так это только 
потому, что кавказские губернии возглавляют умные, дальновидные люди, а не такие, как он. Общее 
впечатление: гнать с поста. Не за детские комплексы, и не за беспросветную глупость, и даже 
не за очевидную досаду на каких-то непредвиденных детей, мешающих открыть вместо спортшколы 
модный фитнесс-центр. За такое нынче гнать, увы, не принято. А исключительно за явное стремление 
растить за государственный счёт то ли будущий актив террора, то ли личную армию. Ведь, если подумать, 
борцы-то, они ж, ежели что, самый-самый максимум, «в оцепление встанут», а баскетболисты 
с волейболистами — это уже готовые метатели «молотов-коктейля». Однако, без чистки кадров России всё 
равно не обойтись, а тут и повод налицо.

Сергей Канчуков, начальник разведки бывшего Сибирского военного округа и группировки войск 
Министерства обороны РФ в Чечне, генерал-майор, кандидат политических наук:

Губернатор Калужской области не только не профессионал, он ещё и вредитель для государства. 
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Посмотрите на результаты нашей команды на Олимпиаде в Лондоне. Они удручают. В чём причина? 
Причина не в Мутко или Путине, причина вот в таких губернаторах, которые ни за что в своём регионе 
не отвечают. А ведь это, школа олимпийского резерва. Это кризис власти, не изменив подходы, он только 
будет усугубляться.

В словах губернатора звучит не только не понимание процессов, а и открытая угроза населению города 
и области, высказывающему своё видение данной проблемы. А это уже вопрос к прокуратуре, почему 
губернатор, открыто угрожает гражданам, почему, прошел месяц, а он не привлечён к ответственности. Вот 
это и есть коррупция.

Что касается борьбы в целом. Сам ещё в школе занимался и вольной борьбой и самбо и игровыми видами 
спорта. Игровые виды спорта вырабатывают коллективную ответственность. Пусть я буду самым лучшим 
игроком в линии в ручной мяч, но если не получу пас, гол не забью.

Борьба, это воспитание индивидуума, воспитание его силы воли, стремления к победе. В спецназ мы берём 
спортсменов, но борцам, боксерам, им отдаём предпочтение. Борьба, бокс требует от спортсмена не только 
силы воли, мышечной силы, как у прыгуна в длину или высоту, а требуют ещё и мгновенной 
сообразительности, мгновенной реакции на ситуацию, включения в работу не только мышц, а и мозгов. 
И это важно, это самое главное в таких видах спорта. А если губернатор так боится народа, значит не всё 
так безоблачно в Калужской области.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Если это всё же правда, то следует признать, что губернатор несколько погорячился. Я бы сказала так: 
Действительно, опыт показывает, что в 90-х многие спортсмены, преимущественно борцы и боксеры, стали 
бандитами. Правда, некоторые из них, те, что уцелели, побандитствовав, сделались уважаемыми людьми, 
бизнесменами и политиками, но это уже другой вопрос.

Спорт, большой профессиональный спорт, для здоровья не полезен: у профессиональных спортсменов, 
даже если они не используют запрещённые препараты, проблемы со здоровьем не редкость. Кроме того, 
профессиональный спорт — это большой бизнес, и особенно большой бизнес делается как раз на игровых 
видах спорта.

А для здоровья человека и общества полезна физкультура. Физкультурные занятия хоть борьбой, хоть 
теннисом, хоть волейболом — это всегда хорошо.

Так что надо проверить, что там с тем залом происходит. Если в той спортшколе бандиты (экстремисты) 
собираются готовить себе бойцов, то надо разобраться с этими товарищами по всей строгости закона. 
А если губернатор просто хочет устроить вместо детской спортшколы фитнесс-центр, то тогда надо 
поставить на вид губернатору.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Господин калужский губернатор скорбен умом. Запрещать использовать навыки в уличной драке 
(за исключением случаев очевидной самообороны) надо, но запрещать виды спорта — это нонсенс. Хотя, 
справедливости ради надо отметить, что бокс очень вреден для здоровья из-за частых микротравм головы, 
так что поднять минимальный возраст начала занятий стоило бы, даже если при этом страна 
не досчитается олимпийских медалей.

Евгений Шульц, журналист и блогер: 

Многие расценили это заявление, как запрет русским заниматься борьбой. Естественно не это имел в виду 
губернатор. Мысли его в целом — правильные. Только проецировать их надо не на Калужскую область, 
а на Россию в целом, а также активно изменять существующий дисбаланс в развитии единоборств в ущерб 
игровым видам спорта. Для Кавказа диспропорция — налицо! Впрочем, Артамонов на республиках Кавказа 
тоже заострил внимание... однако лишать русских возможностей изучать борьбу при усиленном изучении 
её на Кавказе... это попахивает заговором. Я понимаю, что губернатор преследует мелколокальные цели, 
но вопрос на самом деле — острый. Недаром, в СССР были запрещены многие боевые единоборства для 
свободного изучения. Это конечно перебор, но ведь что такое бокс, карате или борьба? Это — оружие! И, 
конечно же, очень и очень опасно прокачивать подростков особенно из неблагополучных семей на высокий 
уровень мастерства. Не все тренеры — мудрые сенсеи, которые смогут внушить в каждую клетку сознания 
бойца, что его навыки — только для обороны и защиты. Более того — как правило, всё бывает наоборот — 
развивается комплекс превосходства над окружающими, подкреплённый нехилой физической подготовкой. 
Это чревато сами различными последствиями.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28138.html

Медведев: Мириться с неудачами в космосе больше нельзя
Председатель правительства Дмитрий Медведев считает недопустимым мириться с неудачами 
в космической отрасли, поскольку они оборачиваются для России потерей авторитета и миллиардных сумм. 
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Об этом он заявил на заседании правительства 9 августа, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я не знаю, какова причина гибели спутников, будь то разгонный блок, механическое повреждение, 
элементарное разгильдяйство или всё вместе, умноженное на традиционное разгильдяйство, но терпеть 
это дальше просто невозможно. Мы теряем авторитет и миллиарды рублей», — сказал премьер.

По словам Медведева, на следующей неделе он намерен провести совещание на эту тему. «Готовить его 
будет ответственный вице-премьер и соответствующие структуры. Они должны доложить предложения, кого 
наказать и что делать дальше», — сказал глава правительства.

Напомним, что 7 августа неудачно завершился запуск ракеты-носителя «Протон-М» со спутниками связи. 
Из-за сбоя спутники «Экспресс-МД2» и Telkom-3 не удалось вывести на целевую орбиту. Аппараты застряли 
на промежуточной орбите, фактически превратившись в космический мусор.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28139.html

Путин внёс на ратификацию соглашение с Южной Осетией о пенсиях 
сотрудникам МВД
Президент России Владимир Путин 9 августа внес в Госдуму на ратификацию соглашение между РФ 
и Южной Осетией о порядке пенсионного обеспечения сотрудников органов внутренних дел. Об этом 
сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Соглашение, подписанное в Москве 13 июня 2011 года, нацелено на создание правовой основы для 
сотрудничества в области пенсионного обеспечения сотрудников органов внутренних дел двух стран 
и членов их семей при переселении их на постоянное место жительства из одного государства в другое.

В соответствии с соглашением пенсионное обеспечение указанной категории лиц будет осуществляться 
на условиях, по нормам и в порядке, которые установлены законодательством государства, на территории 
которого они постоянно проживают. При изменении пенсионером места жительства ему предоставляется 
право получения пенсии в порядке, установленном законодательством государства по избранному месту 
жительства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28140.html

Ставрополье скоро войдёт в туркластер СКФО
Власти Ставропольского края ведут работу по вхождению региона в туристический кластер Северо-
Кавказского федерального округа (СКФО). Об этом сообщил губернатор Ставропольского края Валерий 
Зеренков 9 августа на пресс-конференции, посвящённой 100-дневному сроку его работы на посту главы 
региона, передаёт корреспондент ИА REX.

«В настоящее время готовится постановление о фактическом вхождении Ставропольского края в 
туристический кластер Северо-Кавказского федерального округа», — сказал губернатор. Он посетовал на 
то, что этого не произошло раньше, поскольку, по его мнению, «курорт мирового значения», уникальный в 
России, достоин того, чтобы войти в туркластер СКФО. Губернатор отметил, что в настоящее время на 
территории Кавминвод расположены 102 санатория, многие из которых требуют реконструкции. Нуждается 
в серьезном развитии и инфраструктура курортной зоны.

«Мы скоро войдем в туркластер и будем развивать санатории серьёзнейшим образом», 
— добавил Валерий Зеренков.

Говоря о работе, проделанной правительством Ставропольского края за последние 3 месяца, глава региона 
сообщил, что курорты и туризм — одна из наиболее инвестиционно привлекательных сфер экономики края. 
По его словам, развитие туризма в крае ориентировано на создание конкурентоспособного курортного и 
туристского комплекса, а также создание для него жизнеобеспечивающих инфраструктур.

«За последние три месяца в регионе Кавминвод введены в эксплуатацию санаторий „Плаза“ на 325 мест, 
пансионат „Апарт-отель“ на 30 отдельных апартаментов в г. Железноводске, гостиница „Каскад“ и пансионат 
„Фаворит“, в г. Кисловодске, гостиничный комплекс „Империал“ в г. Минеральные Воды, — сказал 
губернатор. — Создано более 300 новых рабочих мест». Он добавил, что в настоящее время 
Ставропольский край предлагает три инвестиционных площадки: Гранд-Спа-Юца, Развалка 
(г.Железноводск) и гора Верблюд (г. Минеральные Воды).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28141.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28141.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28140.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28139.html
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 10.08.12

Ставропольское правительство инициирует федеральный закон о 
введении в России курортного сбора
Правительство Ставропольского края инициирует разработку федерального закона о введении во всех 
курортных зонах так называемого «курортного сбора». Об этом сообщил губернатор Ставропольского края 
Валерий Зеренков 9 августа на пресс-конференции, посвящённой 100-дневному сроку его работы на посту 
главы региона, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Речь идёт о 3% сборе от стоимости путевки. Такой налог должен распространяться на всех туристов. 
По словам Валерия Зеренкова, если Правительство России поддержит инициативу ставропольских властей, 
то регион будет получать серьёзные финансы, которые планируется направлять на развитие региона. 
Губернатор отметил, что введение подобного сбора соответствует мировой практике.

Глава региона также добавил, что в минувшие выходные осмотрел города-курорты и был удивлён 
запустением санаторно-курортных объектов: Кисловодского парка, галерей нарзанных вод. Сильно 
загрязнённой оказалась река в Кисловодске. Местные власти объясняют, что обязанность по приведению 
курортных объектов лежит на федеральных властях.

«Мы будем поднимать вопрос о том, чтобы взять на себя заботу о курортных объектах», — сказал 
губернатор. По его словам, на подготовку законодательной инициативы уйдёт примерно год. Сумма сбора 
составит порядка 60 рублей.

Министр курортов и туризма Ставропольского края Валентина Ченцова добавила, что введение сборов 
не повлияет на конкурентоспособность ставропольских курортов, «потому что законодательно этот сбор 
должен быть принят на всей территории Российской Федерации».

«На конкурентоспособность нашего санаторно-курортного комплекса это 
не повлияет, — сказала министр. — А средства на то, чтобы инфраструктуру комплекса 
полностью поднять в самом деле нужны. За пределы санатория, к сожалению, иногда 
выходить просто некуда», — добавила Валентина Ченцова.

Говоря о конкурентности ставропольских санаториев, губернатор края добавил, что на протяжении 
последних 15 лет занятость санаториев остаётся высокой.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28142.html

Пятая часть дорожного фонда Ставрополья впервые пойдёт на 
укрепление муниципальных дорог: губернатор
В 2012 году пятая часть средств дорожного фонда Ставропольского края в объеме 1,2 млрд. рублей 
впервые пойдёт на укрепление муниципальных дорог. Об этом сообщил губернатор Ставропольского края 
Валерий Зеренков 9 августа на пресс-конференции, посвящённой 100-дневному сроку его работы на посту 
главы региона, — передаёт корреспондент ИА     REX  . По словам губернатора, правительством края приняты 
меры по дальнейшему развитию сети автомобильных дорог Ставрополья.

«За последние три месяца в Ставропольском крае грузооборот предприятий транспорта вырос в среднем 
на 24%», — сказал Валерий Зеренков. По его словам, росту грузооборота и дальнейшему развитию 
транспортного комплекса края способствовало повышение деловой активности ставропольских 
предприятий.

Глава региона также сообщил, что правительством Ставрополья заключено соглашение о взаимодействии 
и сотрудничестве на 2012 — 2014 годы с ОАО «Российские железные дороги». В пригородном сообщении 
установлен тариф на перевозку пассажиров в размере 13 рублей 30 копеек, предусмотрены меры 
по компенсации части потерь в доходах железнодорожного транспорта.

По словам губернатора, в настоящее время активно ведётся реконструкция аэропорта «Минеральные 
Воды», по завершении которой аэропорт будет соответствовать самым современным международным 
стандартам. В июне 2012 года начаты работы по реконструкции аэропорта «Ставрополь», объём 
финансирования работ на первом этапе составил 100 млн. рублей.

Валерий Зеренков напомнил, что им было принято решение вывести транспортную сферу в отдельное 
министерство. Министром был назначен «профессионал, который,поднимет эту отрасль, и отрасль будет 
работать», — отметил губернатор. Он подчеркнул, что подбирая кадры, делает ставку на профессионализм. 
По его мнению, на сегодня в правительстве сложилась «одна из самых профессиональных команд».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28143.html
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Россиянка Очигава завоевала серебро Олимпиады в боксе
Двукратная чемпионка мира Софья Очигава в финале олимпийского турнира по боксу в категории до 60 кг 
уступила ирландке Кэти Тэйлор и стала обладательницей серебряной медали.

По итогам трёх раундов счёт поединка составил 8:10 в пользу ирландской спортсменки.

Обладательницами бронзовых наград стали Адриана Арауджо из Бразилии и Мавзуна Чориева 
из Таджикистана.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28144.html

Трое россиян погибли при крушении вертолёта в Турции
Пять человек, в том числе трое граждан России погибли 9 августа при крушении пожарного вертолёта 
на юго-западе Турции.

Местные СМИ приводят данные о личностях погибших. Это россияне Александр Гаврилов, Сергей 
Хорохорин и Николай Атепалихин, а также пилот и офицер пожарной охраны, являющиеся гражданами 
Турции.

Сообщается, что разбившийся вертолёт турецкая сторона арендовала у России. Инцидент произошёл 
в провинции Мугла при тушении лесного пожара. Причины и обстоятельства произошедшего выясняются.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28145.html

Торлопова завоевала серебро в олимпийском турнире по боксу
Россиянка Надежда Торлопова стала серебряным призёром Олимпийских игр в Лондоне, уступив 
в финале турнира по боксу в весовой категории до 75 кг.

В финальном поединке российская спортсменка уступила американке Клариссе Шилдс со счётом 12:19.

Бронзовые медали получили Ли Цзиньцзы из Китая и Марина Волнова из Казахстана.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28146.html

МИД РФ: Ответственность за последствия санкций в отношении 
российских политологов ляжет на латвийскую сторону
В МИД России с недоумением восприняли решение властей Латвии объявить персонами нон-грата главу 
Издательского Дома «Регнум» Модеста Колерова и заместителя главного редактора ИА     REGNUM   Игоря 
Павловского. Об этом 9 августа заявила заместитель директора Департамента информации и печати МИД 
Мария Захарова, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В Москве с недоумением восприняли откровенно недружественное заявление латвийского мининдел 
о внесении упомянутых лиц в „чёрный список“. Это уже не первый подобный случай за последнее время. 
Хотели бы напомнить, что в марте сего года аналогичные меры были предприняты в отношении директора 
фонда „Историческая память“ А.Р.Дюкова и руководителя исследовательских программ того же фонда 
В.В.Симиндея», — приводит слова Захаровой пресс-служба МИД.

По мнению представителя ведомства, «очевидно, что такие действия идут вразрез с заявлениями 
официальной Риги о желании развивать прагматичное, взаимовыгодное сотрудничество с нашей страной». 
«Диссонирует такой шаг и с регулярно декларируемой латвийскими властями приверженностью принципам 
демократии и свободы слова», — добавила она.

«Исходим из того, что вся ответственность за негативные последствия для наших двусторонних 
отношений — как следствие этой недружественной акции — ляжет на латвийскую сторону. Оставляем 
за собой право на адекватные ответные меры», — заключила Захарова.

Напомним, 8 августа МИД Латвии объявило персонами нон-грата президента Издательского Дома «Регнум» 
Модеста Колерова и заместителя главного редактора ИА Regnum Игоря Павловского. По словам 
представителей ведомства, такое решение было принято на основании имеющейся у властей Латвии 
информации о деятельности Колерова и Павловского, направленной на «подрыв территориальной 
целостности и экономической безопасности» республики.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28147.html
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Выпуск от 10.08.12

В Таможенном союзе можно будет беспошлинно перевозить товары на 
сумму до 10 тысяч евро
Президент России Владимир Путин 9 августа внёс на ратификацию в Госдуму протокол о внесении 
изменений в соглашение о порядке перемещения физическими лицами товаров для личного пользования 
через таможенную границу Таможенного союза. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Документом предусматривается увеличение стоимостного предела для ввоза физическими лицами товаров 
в сопровождаемом и несопровождаемом багаже без уплаты таможенных пошлин, налогов с 1,5 тысячи 
до 10 тысяч евро в отношении товаров, перемещаемых воздушным транспортом.

Таким образом, товары, ввозимые физическими лицами воздушным транспортом, стоимость которых 
не превышает 10 тысяч евро и общий вес которых не превышает 50 кг, не будут подлежать письменному 
декларированию.
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